
Candidature au poste d’administratrice au Conseil d’administration  

Il y a quatre ans, vous avez soutenu ma candidature au poste 
d’administrateur au sein du CA de la fédération.  

En 2020, dans une période particulièrement difficile, j'ai accepté la charge de 
secrétaire générale. 

Je n''ignorais pas qu'il s'agissait d'une fonction lourde et chronophage. 

Et pourtant, je pense l'avoir assumée avec conviction, disponibilité et 
professionnalisme. 

Des mécontents, il y en a toujours, me direz-vous. 

Heureusement, il y a surtout eu des marques d'encouragement. 

Humblement, je peux me targuer d'avoir reçu l'appui de nombreux clubs mais 
aussi des membres du personnel. 

Et je les en remercie. 

Je me présente devant vous aujourd'hui pour un nouveau mandat.  

Plus exactement, pour continuer le travail entamé avec le conseil 
d'administration. 

Les missions et les enjeux inhérents à la fonction de secrétaire générale me 
motivent. 

Ils me confortent dans mon choix. 

Cette candidature est la suite de mon implication dans les instances de 
la FFBJ. 
  

Vous m’avez témoigné votre confiance, même et surtout dans les moments 

tendus qu'a connus notre fédération. 

Encore merci à toutes et à tous. 

Il vous appartient aujourd'hui de décider si j'ai été digne de votre confiance. 

Il vous appartient aujourd'hui de me permettre de continuer le travail. 

 

Fabienne Charlier 

 



 


